



Se cambia festividad

En octubre de 1998, el polémico día de la "Liberación Nacional", cada 11 de septiembre, fue reemplazado por el "Día de la Unidad Nacional", el primer lunes de septiembre.

2002 cambio

En marzo de ese año, por acuerdo del Congreso Nacional, se abolió el "Día de la Unidad Nacional", que se conmemoraba el primer lunes de septiembre.

EL AÑO 2013 se cumplirán 40 años de la intervención militar en Chile, que duró 17 años.



Iván Fuentes entrega apoyo a candidatura de Álvaro Ortiz

El líder del movimiento social que se originó en Aysén, Iván Fuentes, llegó hasta Concepción para manifestar su apoyo a la candidatura de Álvaro Ortiz, en Concepción.

El personero, quien se refirió a sus coincidencias con el concejal penquista, destacó su propaganda. "Uno está acostumbrado a los rostros de los decan-

didatos, pero ahora vemos rostros de personas. Las candidaturas no tienen que reflejar el rostro del iluminado que nos viene a salvar la vida. ¿Si me identifico con ella? Por supuesto que sí", comentó.

Dijo que su presencia en la capital regional se debe principalmente a las coincidencias que tienen, sino, "no habría venido".

Tricel acoge impugnación por candidatura de Carvajal

El Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel), con fecha 6 de septiembre, revocó la resolución del Tribunal Electoral Regional (TER) sobre la impugnación que presentó el MAS contra la candidatura a alcalde por Coronel de René Carvajal (PS).

En primera instancia, el tribunal regional no

acogió la reclamación del vicepresidente regional de la colectividad, Juan Carlos Espinoza.

Así, el Tricel instruyó al TER del Bio Bio a "emitir, a la brevedad, un pronunciamiento". La candidatura de Carvajal fue cuestionada por arrastrar una condena judicial por injurias graves.

Miguel Ángel Romero: Base institucional

El 11 de septiembre de 1973, Miguel Ángel Romero, periodista recientemente radicado en Santiago en Canal 13, y con una hija pronta a nacer, fue como todos los días a cubrir su área: La Moneda.

Aunque ya lo sabía, se encontró con el levantamiento militar. Y junto a su camarógrafo, el primer periodista de canal 13 y un reportero gráfico de El Mercurio, fue el único que pudo obtener imágenes desde el interior del palacio bombardeado.

FRASE

"El gobierno militar es la base en la que se ha consolidado la institucionalidad del país".

"El ambiente era tenso", recuerda, y agrega, "no se podía salir a reportear a las poblaciones, porque te atacaban". Fue una época donde había todo un ambiente propicio para un golpe, y manifiesta: "La gente se

sintió aliviada después de eso".

El mismo Romero lo sintió, y expresa, lo marcó positivamente: "Fue una liberación. Nos permitió seguir reportando y ejerciendo nuestra labor. Son hechos que se recuerdan vivamente", expresa Romero, aunque, reconoce que en ese momento no asimiló dónde se encontraba. "Me di cuenta después, cuando vi los videos", señaló.

Hoy, dice, "el gobierno militar es la base en la que se ha consolidado la institucionalidad del país. El gran desarrollo alcanzado por Chile fue por eso, si no, seguiríamos en la misma órbita socialista marxista", concluyó.



El gran desarrollo alcanzado por Chile fue por eso, si no, seguiríamos en la misma órbita socialista marxista", concluyó.

Gilberto Grandón: Resistir con argumentos

El abogado comunista Gilberto Grandón pasó por la Intendencia la mañana del 11 de septiembre y "ollateó" que el golpe se acercaba.

Días después, el 30 de septiembre y ya detenido, comenzó su tránsito por diversos centros de reclusión. "Las ordenes del partido eran que los que vieran comprometida su vida se asilaran y salieran del país, pero yo tenía una esposa y seis hijos, no me podía ir. Así que me quedé y enfrenté las circunstancias", recordó, a sus 84

FRASE

"No me desplomé, porque había que dar la pelea política, con argumentos, nunca con las armas".

años, quien fue también intendente suplente. Pero esta decisión no fue fácil, sobre todo para su familia, "que ya no contaba con mi sueldo y donde amigos, vecinos e incluso ex clientes ayudaron cuando ya

estaba detenido".

Perdió su trabajo como juez de policía local de Yumbel y estuvo prisionero en el Estadio Regional cuando éste funcionó como centro de detención de los adherentes de Salvador Allende, también pasó tres meses recluido en la Isla Quiriquina y años después otros tantos meses relegado en Los Muermos. A pesar de la distancia y de los allanamientos a su casa, cuando volvió de la relegación, Grandón presidió el Movimiento Democrático Popular y se



sumó a la oposición. "Nunca dejé de luchar, con argumentos, nunca con las armas. No me desplomé, porque había que dar la pelea política", dijo.



I. MUNICIPALIDAD DE LOTA

Llámesse a Concurso Público para proveer los cargos indicados a continuación.

Concurso Público N° 91/2012.-

1 Técnico, Grado 14° E.M.R., (Título Técnico en Construcción)
1 Técnico, Grado 15° E.M.R., (Título Técnico en Construcción)
1 Técnico, Grado 16° E.M.R., (Título Técnico en Redes y Soporte Computacional)

Requisitos:

Generales. Los establecidos en el Art. 10° y 11° de la Ley N° 18.883.-

Específicos:

a) y b) **Título Técnico en Construcción**, otorgado por un Instituto o Establecimiento de Educación Superior del Estado o reconocido por éste o haber aprobado, a lo menos, 4 semestres de la carrera de Construcción Civil.

Título Técnico en Redes y Soporte Computacional, otorgado por un Instituto o Establecimiento de Educación Superior del Estado o reconocido por éste, o haber aprobado, a lo menos 4 semestres en alguna carrera de Ingeniería en Conectividad y Redes.

Interesados deberán retirar las Bases del Concurso en la Dirección de Administración y Finanzas, Departamento de Personal, de la I. Municipalidad de Lota, Pedro Aguirre Cerda N° 302, de 09:00 a 14:00 hrs., a contar del día 12 de Septiembre de 2012.-

Los Antecedentes se recepcionarán hasta el día 12 de Octubre de 2012.-

El Concurso se resolverá el día 06 de Noviembre de 2012.-

JORGE VENEGAS TRONCOSO
ALCALDE